

Boletín Digital

Nº 10 Diciembre 2017

Participación Ciudadana

REGIÓN XV ARICA Y PARINACOTA

JUNJI EN ARICA DIO CUENTA DE SUS LOGROS Y AVANCES POR LA INFANCIA

Nueve directoras y encargadas de jardines infantiles y programas educativos entregaron los resultados de gestión a la comunidad

Cinco jardines infantiles inaugurados y 7 establecimientos en construcción con altos estándares de calidad para un total de 1.380 niñas y niños, son algunos de los hitos que se destacaron en la cuenta de gestión que desarrolló la JUNJI en la región de Arica y Parinacota.

La ceremonia fue encabezada por la intendenta, Gladys Acuña; la directora regional de JUNJI, Sandra Flores; los seremis de Gobierno, Educación, Trabajo y Desarrollo Social; jefes de servicio; el senador electo José Miguel Insulza; autoridades regionales y comunales. En esta, participaron más de 270 personas, quienes se interiorizaron de los avances que ha registrado la educación parvularia desde el año 2014 a la fecha.

Las responsables de entregar los resultados de gestión a la comunidad fueron nueve directoras y encargadas de jardines infantiles y programas educativos, quienes detallaron los logros en los ejes de Calidad, Capacitaciones, Posicionamiento Institucional, Gestión Integrada, Aumento de Cobertura y Bienestar Integral, entre otros.

En la oportunidad, se precisó que en la actualidad la JUNJI cuenta con 50 jardines infantiles y programas educativos que marcan presencia en las comunas de Arica, Putre y Camarones, brindando en ellos educación a 3.722 niñas y niños, con una dotación de 508 funcionarios y funcionarias. También se destacó que durante los cuatro años de gestión se han ejecutado más de 24 mil millones de pesos.

Asimismo, se dio a conocer la propuesta metodológica centrada en el juego como factor inherente a la infancia, y en relación al personal, fue reconocida la participación de 10 funcionarias como pasantes a Barcelona- España para conocer la experiencia que se desarrolla en las escuelas de Rosa Sensat.



“Nuestro país asumió una misión clara y decidida con la infancia, y en este contexto nuestra institución ha dado pasos importantes por cumplir con este compromiso. Somos los defensores más férreos de la infancia, porque en Chile estamos forjando el camino para que niñas y niños inicien su vida con dignidad e igualdad como lo merecen”, manifestó la directora regional.

Mientras, la intendenta precisó que los logros que ha tenido la JUNJI en el Gobierno de la Presidenta Michelle Bachelet han sido claramente notorios, “en la región hemos podido ver que se han inaugurados 5 jardines infantiles y otros 7 están en construcción, esto nos da cuenta del cumplimiento de los compromisos de este gobierno. Cuando la Presidenta se puso como desafío cambiar la educación de nuestro país por una educación de calidad e inclusiva, esto no solo abarca la gratuidad en la educación superior sino que se acentúa desde la más tierna infancia”.

REGIÓN I DE TARAPACÁ

JUNJI LLAMA A CUIDAR A LA NIÑEZ EN NAVIDAD Y AÑO NUEVO

Un llamado a la comunidad a apostar por el autocuidado e impulsar conductas preventivas, es el que realizó la JUNJI Tarapacá ante las fiestas de fin de año que se acercan.

Para ello, la Unidad de Participación Ciudadana, realizó un puerta a puerta en el sector donde se ubica el Jardín Infantil “Caballito de Mar”, con la finalidad de invitar a los apoderados, vecinos, vecinas, dirigentes vecinales del sector y actores relevantes en la temática a tratar.

La actividad denominada, “JUNJI cuida a la niñez en Navidad y Año Nuevo”, fue lanzada en el Jardín Infantil “Caballito de Mar”, hasta donde llegaron dirigentes vecinales, apoderados, familias e invitados especiales, y fue liderada por la directora del servicio, Karina Zamorano, acompañada por la coordinadora de Coaniquem, Romina Yáñez.

En la actividad, la comunidad conoció orientaciones acerca de cómo estar prevenidos para evitar accidentes en el hogar, también se les llamó a estar atentos acerca de la importancia de no utilizar fuegos artificiales, como también el apostar por conductas saludables a la hora de la alimentación.

Karina Zamorano, explicó que en la JUNJI se impulsa una cultura preventiva, razón por la cual se han desarrollado durante el año diversas acciones tendientes a llamar a la comunidad a impulsar el autocuidado “en donde nuestros equipos multidisciplinarios son los que invitan y entregan orientaciones para que las familias puedan estar atentas y desarrollen en sus hogares medidas que apunten a lograr un cuidado integral”, dijo.

Añadió que, en cada uno de los establecimientos de la JUNJI, la prevención de riesgos y la seguridad están presentes a través de diferentes elementos como los carros de emergencias, radios portátiles y también “teléfonos satelitales, para cualquier emergencia”, sostuvo.

Recordó además, que la JUNJI se encuentra trabajando en el aumento de cobertura por mandato de la Presidenta Michelle Bachelet, “con el propósito que más niños y niñas puedan acceder a la educación parvularia. Para ello se levantan en Tarapacá nuevas construcciones con una infraestructura de última generación que también integran más espacios acogedores y seguros, como los accesos universales, entre otros.

En la jornada Romina Yáñez, coordinadora de Coaniquem, destacó la actividad y el llamado que realiza la JUNJI a impulsar conductas de autocuidado.



Además, indicó que es de vital importancia que la prevención se desarrolle en todos los ámbitos, para de esa manera “no lamentar situaciones que son tristes y dolorosas especialmente para los niños y las familias. La prevención es una tarea de todos”.

ORIENTACIONES

En la actividad el Prevencionista de Riesgos, Cristian Altamirano, dialogó con las familias y entregó recomendaciones relacionadas con la no utilización de fuegos artificiales, resguardo en las instalaciones eléctrica, como también llamó a tomar medidas para impulsar las tradiciones como la “quema de mono” y el lanzar los “globos de los deseos”

Por su parte el equipo técnico a través de las supervisoras Kátherine Navarro y María Dolores Ugrinovic, también nos hablaron de tips relacionados con los juguetes que se pueden entregar a los niños en Navidad, de los cuidados que se deben tener a la hora de las preparaciones de alimentos en las fiestas de fin de año y de la importancia de apostar por los estilos de vida saludables.

REGIÓN II DE ANTOFAGASTA

Gracias a kits que promueven la eficiencia energética:

APODERADOS DEL JARDÍN “MI BANDERITA CHILENA” PODRÁN AHORRAR LUZ Y AGUA

Contribuir al cuidado del medio ambiente y a la economía familiar son algunos de los objetivos básicos del programa “Mi Hogar Eficiente” impulsado por la Seremi de Energía y que se materializó en una ceremonia de entrega simbólica a funcionarias y padres y apoderados del jardín infantil “Mi Banderita Chilena” de Antofagasta. Los beneficiarios recibieron kits consistentes en 2 ampollitas led, 1 extensión con interruptor y 1 aireador para la llave.

La iniciativa se enmarca en el protocolo de acuerdo firmado entre el ministerio del ramo, el Gobierno Regional y la Asociación de Municipalidades, cuyo objetivo es instalar una cultura de eficiencia energética. De hecho, más de 6 mil 700 kits se han distribuido entre los pobladores de toda la región sobrepasando la meta correspondiente al año 2017.

El proyecto demandó una inversión total de mil 558 millones de pesos financiados a través de esta cartera y el FNDR. “Aplicando los consejos recibidos en las capacitaciones, se puede llegar a disminuir la cuenta de la luz del orden de un 20 por ciento. Es por esto que se busca incentivar y comprometer a la comunidad a realizar un cambio cultural. Gracias a este programa, desde el 2016 a la fecha, hemos beneficiado a 17 mil 63 hogares de la región”, afirmó el Delegado Provincial de Energía, Miguel Tapia.



Durante la administración de la Presidenta Bachelet, se ha desarrollado la política pública 2050 focalizada –por un lado– en sentar las bases para el crecimiento energético, donde la eficiencia y la educación son sus pilares básicos como también en contribuir al cuidado del medio ambiente y la economía familiar.

REGIÓN III DE ATACAMA

JARDÍN META EN CALDERA YA TIENE SU NOMBRE

En un participativo Diálogo Ciudadano la comunidad de la Población “Las Estaciones” de la Comuna de Caldera, le dio su nuevo nombre al jardín Meta, acordando llamarlo, “MI PRIMERA ESTACIÓN”.

Las dirigentes sociales del sector conversaron animadamente sobre los posibles nombres para darle identidad al Jardín Infantil. La historia de la comuna es un tema que los identifica, y las motivó a elegir el nombre de “Mi Primera Estación” que representa la importancia que tuvo el ferrocarril en nuestra historia, y que destaca a la comuna de Caldera por tener la Primera Estación de Trenes en Chile.

El jardín Infantil “Mi Primera Estación” tiene una capacidad de 144 párvulos y espera ser inaugurado en marzo del próximo año.



REGIÓN V DE VALPARAÍSO

ALREDEDOR DE 170 PARTICIPANTES TUVO EL EVENTO REGIONAL DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DENOMINADO: “De Vuelta al Jardín”. Distintos talleres, charlas y feria de servicios formaron parte de la jornada.

Difundir prácticas pedagógicas exitosas además del intercambio de experiencias significativas de familias de niños y niñas que pertenecen a los jardines de la JUNJI Región de Valparaíso fue el objetivo de la actividad “De vuelta al jardín: Descubriendo la infancia desde el mundo de los niños y niñas” realizada el pasado 6 de Diciembre en el hotel Marina del Rey ubicado en Viña del Mar.

“La caóticamente hermosa vida de ser padres”, “Apego y crianza respetuosa”, “Desarrollo de proyectos para la comunidad”, “Educación con enfoque de género” y “Nadie es perfecto” fueron los nombres de los talleres impartidos en la jornada de miércoles. Respecto a ello, Silvia Salazar, apoderada del jardín infantil “Caperucita” de Limache consideró que la actividad fue “una instancia especial para aprender y conocer distintas realidades, dándonos herramientas para conseguir ser mejores padres”.

En dicha actividad participó Guillermo Alveal, presidente de la Agrupación de Junta de Vecinos Miraflores Alto, quién participó del taller de desarrollo de proyectos para la comunidad,



sosteniendo que:

“La actividad estuvo bien organizada, incluida la charla en la cual participé como espectador, puesto que permite entregar información a los centros de padres y apoderados y dirigentes, sobre cómo formarse para la postulación de proyectos sociales que promuevan el trabajo mancomunado con la Dirección del jardín infantil”. Don Guillermo forma parte de la red de vinculación del Jardín Infantil Pinocho, en el sector de Miraflores. Viña del Mar.

REGIÓN VI DE LA O'HIGGINS

PÁRVULOS FUERON PROTAGONISTAS EN FERIA INTERREGIONAL REALIZADA EN LA REGION DE O´ HIGGINS

15 proyectos educativos de tres regiones fueron seleccionados para ser presentados en la Feria Interregional Innovación de Experiencias Educativas de Calidad, donde niñas y niños podrán experimentar parte de lo que se vive en los jardines de la institución.

Alrededor de 20 párvulos llegaron en locomotora a realizar la primera visita oficial a la Feria Interregional Innovación de Experiencias Educativas de Calidad. “El Tren de la Exploración”, fue organizado por JUNJI O’Higgins, cuya ceremonia de inauguración estuvo encabezada por su Vicepresidenta, Desiree López de Maturana Luna y la Subsecretaria de Educación Parvularia, María Isabel Díaz Pérez.

El objetivo de la Feria es presentar a la comunidad parte del trabajo que se desarrolla en los Jardines JUNJI de todo el país, en este caso 15 proyectos educativos de 3 regiones, la de Valparaíso, la Metropolitana y la de O’Higgins, que fueron



seleccionados por una mesa integrada por representantes de JUNJI y AJUNJI a nivel nacional.

Al respecto, la Vicepresidenta Ejecutiva de la JUNJI, Desireé López de Maturana, destacó que “tener la posibilidad de compartir con distintos proyectos educativos, que se están viviendo en diversas regiones es una maravilla. Las educadoras están poniendo en relieve lo que sucede en las aulas, se le da la posibilidad a la comunidad de conocer lo que se vive a diario en nuestros jardines y eso es una oportunidad increíble”.

El Intendente, Pablo Silva Amaya, también participó de la ceremonia de inauguración y señaló que “esta feria es muy importante para nosotros como Gobierno Regional, que se

realice en nuestra zona es una distinción al trabajo que se ha realizado al interior de los Jardines de la JUNJI, labor que ha repercutido en el desarrollo de cientos de niños y niñas, que fue el mandato de la Presidenta Michelle Bachelet”

La Feria, emplazada a un costado de la Intendencia Regional, frente a la Plaza de los Héroes, se situó en 700 metros cuadrados, con 20 stands dispuestos para que los asistentes experimentaran las prácticas educativas, en distintas temáticas, como, por ejemplo, la ciencia, a través de su proyecto “Pedalea tu jugo”, donde los niños tendrán que pedalear para exprimir su propio jugo, entre otros.

REGIÓN X DE LOS LAGOS

PLAZA CIUDADANA ACERCÓ LOS SERVICIOS PÚBLICOS A LA COMUNIDAD DE QUINTO CENTENARIO DE RAHUE ALTO

En una fiesta de participación comunitaria organizada por la Gobernación de Osorno, las familias de la Villa Lololhue pudieron acceder a stands de distintos servicios públicos, a inscripciones a los Jardines Infantiles de la Junji, como también a conocer más sobre la promoción de los derechos de los niños junto a su Jardín Infantil “Pequeños Pasos”.

Vecinos del Sector Quinto Centenario de Rahue Alto en Osorno recibieron la atención en terreno de diversos servicios públicos de la provincia de Osorno, en el marco de una Plaza Ciudadana cuyo objetivo apuntó a acercar el trabajo de las diversas reparticiones públicas a la comunidad y sus barrios.

En la instancia participaron; Carabineros de Chile, la Junji Los Lagos, Sernameg, Serviú, el Plan de Descontaminación Medio Ambiental de Osorno (PDAO), Senda, la Seremi de Educación, el Servicio de Salud, Registro Civil, IPS, IND, Conaf, Gore, Fonasa, Injuv, Centro Comunitario de Salud Mental de Rahue, quienes dieron respuesta a las inquietudes de la gente y ayudaron a resolver sus tramites .

La actividad comunitaria respondió a la invitación del Jardín infantil de la JUNJI “Pequeños Pasos”, a generar un trabajo en red junto a la JUNJI Los Lagos y la Gobernación de Osorno en beneficio de la comunidad osornina. El moderno establecimiento de educación parvularia inaugurado este año en el sector, como parte del Programa Meta Presidencial comprometido por la Presidenta Michelle Bachelet, ha desarrollado desde su puesta en marcha un trabajo de puertas abiertas a la comunidad en general, fortaleciendo la participación ciudadana e integración con las familias del jardín infantil y su unidad territorial en la población Quinto Centenario.

La Gobernadora de Osorno, María Tabita Gutiérrez, destacó el espíritu participativo de estas instancias comunitarias, muy en sintonía con el mandado señalado por la Presidenta Michelle Bachelet, acercando la oferta programática y los beneficios del Gobierno de Chile a la comunidad y la familia a través del trabajo conjunto de los servicios públicos, facilitando de esta manera el acceso a la información a la población, orientando y apoyando para resolver trámites y dudas que plantea la comunidad.

El Director Regional de la Junji Los Lagos, Sergio Uribe Scheffer enfatizó la importancia de garantizar el acceso de todos los niños y niñas a los Jardines Infantiles JUNJI, como también promover y difundir sus derechos, con miras a alcanzar un mejor futuro, desde una educación inclusiva, integrada, gratuita y de calidad que mira hacia un mañana con mayor equidad, como lo ha comprometido la Presidenta de la República Michelle Bachelet.



REGIÓN XII DE LOS MAGALLANES Y ANTÁRTICA

LA JUNJI MAGALLANES FORMALIZA POR ESCRITO SUS COMPROMISOS CON LA CIUDADANÍA PARA 2018

“Integrantes de la comunidad, del mundo académico, de la red institucional y las autoridades regionales firmaron un documento que respalda las futuras acciones en pos de las niñas y los niños”.

Fue una ardua tarea que cerró su ciclo en 2017. Llevar a la Junta Nacional de Jardines Infantiles (JUNJI), sobre todo, a aquellas personas que están más alejadas de su quehacer en pos de la educación parvularia y las niñas y los niños de Chile. Se trató del ciclo “JUNJI para todos”, que recorrió la Región de Magallanes y Antártica Chilena con concurridos diálogos ciudadanos. La serie fue financiada por el nivel central institucional, en particular por la Unidad de Participación Ciudadana, lo que permitió el traslado de los profesionales y la realización de los encuentros en Punta Arenas, Puerto Natales, Porvenir y Puerto Williams y también en torno a los nuevos jardines construidos bajo el Programa Meta Presidencial, “Villa Las Nieves” y “Juan Ruiz Mancilla” de Punta Arenas y “Javier Carrera” de Puerto Natales.

Los eventos sirvieron igualmente para la promoción de los textos de Ediciones de la JUNJI y cada diálogo fue transmitido por redes sociales, alcanzando una alta sintonía.

El ciclo fue cerrado con la formalización de los Compromisos de la JUNJI para 2018, que tienen que ver con la realización de nuevos diálogos ciudadanos, una feria de innovación en educación parvularia, seminarios y encuentros regionales, la formación de un consejo ciudadano, la conformación de una mesa educativa internacional y la tradicional cuenta pública participativa.

La Carta de Compromiso fue firmado por la Directora Regional de la JUNJI, Ingrid Burgos Torres; el Gobernador (S) de Magallanes, Ricardo Haro Bustamante; la Directora Regional del Servicio Nacional de Capacitación y Empleo (SENCE), Carolina Saldivia Andrade; Ignacio Gallardo Triviño, profesional de la Superintendencia de Educación; Atilio Barría Ojeda, Presidente de la Junta de Vecinos Número 36 “El Pingüino”; Danae Muñiz Sandoval, Vicepresidenta del Centro de Alumnos del Liceo “Luis Alberto Barrera” y Anahí Cárcamo Águila, Decana de la Facultad de Educación y Ciencias Sociales de la Universidad de Magallanes. Los mismos compromisos quedaron impresos en un cuaderno que fue regalado a todos los asistentes al diálogo final.

Margarita Makuc Sierralta, Secretaria Regional de Educación, dijo que los diálogos tienen que ver con cambios culturales, de mejorar lo que se está haciendo. “Quiero felicitar a la JUNJI porque la recopilación de información servirá para las familias, que son lo más importante en la sociedad”, afirmó la autoridad. Durante la ceremonia fueron premiados distintos actores por su permanente participación en los diálogos. A Atilio Barría y Danae



Muñiz se sumó la kinesióloga Romy Barrientos Ortega, que hace cinco años colabora con el Jardín Infantil “Caperucita Roja”.

Al respecto, Danae dijo que “me llevo el corazón lleno de cosas que aprendí gracias a la JUNJI, que quiere fortalecer el aprendizaje de los niños. Siempre voy a considerar que eso es muy importante porque ellos son el futuro de Chile”.

En tanto, Romy afirmó que “para los niños trabajo con todo el amor que tengo y espero hacer muchas cosas más. Me parece perfecto el compromiso de la JUNJI con la gente. Esto tiene que ir creciendo, es un gran pie para seguir adelante”.

Finalmente, Atilio Barría detalló que, a su juicio, “hoy hay una JUNJI más comprometida, con obras importantes. Está asumiendo la tarea para la cual fue creada”.

Ingrid Burgos concluyó que “no hay que retroceder, no podemos perder lo que hemos avanzado por las niñas y los niños. Magallanes es una región maravillosa en su trabajo en educación parvularia”.

REGIÓN METROPOLITANA

JUNJI METROPOLITANA PRESENTE EN FIESTA POR LOS DERECHOS DE LAS NIÑAS Y NIÑOS EN RECOLETA.

En el marco de la conmemoración de la Convención de los Derechos del Niño y la Niña, la Municipalidad de Recoleta realizó una Fiesta por los Derechos en la Corporación de la Cultura, el día sábado 2 de diciembre de 2017.

En una actividad a nivel comunal con la participación de todos los programas, oficinas y departamentos vinculados con Niñez de la Municipalidad, las Unidades de Participación Ciudadana y Meta Presidencial de la Región Metropolitana fueron invitadas como representantes de la Dirección Regional a participar con la presentación de las Salas Cunas y Jardines infantiles JUNJI que se están construyendo o se van a construir en Recoleta. El público asistente pudo recibir información respecto de dichos proyectos, hacer consultas y conocer más sobre estos grandes proyectos y sobre el proceso de inscripción.

Además en la actividad estuvieron presentes las Salas Cunas y



Jardines infantiles JUNJI "DOMINGUITO", "BAMBI", "HEIDY", "NO ME OLVIDES", y "LAS PEQUITAS" que funcionan actualmente en la comuna, a cargo de talleres recreativos para niñas y niños y sus familias.

DIRNAC

Sra. Selma Simostein, Representante de OMEP Chile, Presidenta Consejo de la Sociedad Civil de JUNJI.

1.- ¿Cuál es la importancia que usted le otorga al Consejo de la Sociedad Civil de JUNJI y por qué?

En primer lugar es el reconocimiento a la trayectoria de la JUNJI, primera institución dedicada a la primera infancia reconocida por ley desde los años 70. En su larga trayectoria ha sido partícipe de importantes avances en Educación Parvularia, hoy ocupa un lugar privilegiado en aumento de cobertura con calidad.

Es un honor para los que integramos hoy este consejo acompañar los avances que va experimentando la institución, poder conocer y dar nuestras opiniones al desarrollo de la misma, y a su vez la sociedad civil que no siempre viene del mundo de la educación parvularia, y que le interesa conocer lo que se espera de la calidad en este nivel educativo, ampliar la visión que se tiene de la infancia desde una perspectiva de la post modernidad.

2.- ¿Cuáles son los desafíos que tiene el COSOC para el periodo 2017-2021?

En primer lugar estamos frente a un cambio de gobierno y los avances experimentados en materia de políticas públicas en EP deben continuarse y más aún ir progresivamente mejorando.

Somos una voz ciudadana que recoge opinión desde la ciudadanía pero que también se interioriza de lo que hace la institución de la cual somos su Consejo.



Poder velar por una adecuada coordinación de políticas intersectoriales es uno de los desafíos que se nos presenta en este período.

Vivimos una época de distintas visiones sobre el sentido de la Educación Parvularia, sus funciones y fundamentos y la defensa de la escuela pública está en juego. Revisar cuál es el significado del derecho a la educación: este debate ha ido ganando espacio pero aun queda mucho por avanzar en un enfoque de derechos humanos como principios universales, indivisibles, interdependientes y relacionados entre sí.

Esperamos como sociedad civil contribuir al debate de qué tipo de sociedad es la que queremos. Nos preocupa, entre otros, el rol de los medios de comunicación en este debate.

3.- ¿Cuál es el Objetivo del Consejo de la Sociedad Civil?

- Incorporar la voz de la ciudadanía en todo el ciclo de la gestión de las políticas públicas.
- Velar por el fortalecimiento de la gestión pública participativa en la JUNJI.
- Aportar conocimientos y opiniones respecto a materias de interés institucional.

4.- ¿Cuáles son sus Atribuciones y Funciones de los Consejos de la Sociedad Civil?

Los Consejos de la Sociedad Civil son un mecanismo de participación ciudadana cuyos integrantes representan a organizaciones de la sociedad civil relacionados al quehacer de la institución.

- Su función es acompañar a la máxima autoridad, en los procesos de toma de decisiones en políticas públicas, respecto de las Políticas, Programas, planes y programación presupuestaria).
- Los Consejos de la Sociedad Civil son de carácter consultivo (no vinculantes), autónomos y están conformados por representantes de la sociedad civil cuya labor esté relacionada con los temas de competencia del órgano de la administración pública. Además es necesario que su composición tenga presente los criterios de: diversidad, pluralidad y representatividad.
- Deben sesionar a lo menos 5 veces al año en forma ordinaria.

5.- ¿Qué organizaciones integran el Consejo de la Sociedad Civil de JUNJI 2017-2021?

Está constituida por 21 organizaciones de la Sociedad Civil, provenientes de 7 regiones y con una amplia participación de instituciones y organizaciones, como se indica a continuación:

Nº	Organización	Región
1	CFT Tarapacá	Arica y Parinacota
2	Fundación la Luz	Metropolitana
3	Corporación Cristo Joven	Metropolitana
4	Universidad UMCE	Metropolitana
5	J.V. Condominio Gulliermo Medina	O'Higgins
6	Hogar de Cristo	Metropolitana
7	Unión Comunal Relongavi	Los Lagos
8	Universidad Central	Metropolitana
9	Centro de padres y madres J.I Chinkowe	Araucanía
10	ONG Oro Negro	Arica y Parinacota
11	Unión Comunal J.V. Osorno	Los Lagos
12	OMEPE	Metropolitana
13	Club Adulto Mayor GAM	Metropolitana
14	Colegio de Ed. de Párvulos de Chile	Metropolitana
15	Fundación Teletón	Aysén
16	Corporación Sociedad Activa	Metropolitana
17	Centro padres J.I. "Pewen" de Melipeuco	Araucanía
18	Asociación Territorial Lluzhoche	Araucanía
19	CEMIDE <small>(Centro de empendimiento Integral y Desarrollo)</small>	Metropolitana
20	Centro de padres J.I. "Lobito Feroz"	Aysén
21	Unión comunal adultos mayores Copiapo	Atacama

CONTÁCTANOS

Queremos encontrarlos a ustedes, es por eso que hemos creado un correo que nos permitirá estar en contacto.

¡TE ESPERAMOS! en participacion@junji.cl,

JUNJI · Participación Ciudadana
Ley n° 20.500



www.junji.cl



@JUNJI_Chile



Junji Chile – Sitio Oficial



@JUNJI_ChileOficial